



## OCTUBRE, MES DE LA FAMILIA “Somos la Familia de María Inmaculada”

Providencia, octubre de 2023

Querida comunidad,

Al comenzar este mes de octubre, cada año hacemos un énfasis especial acerca de nuestra familia, y la importancia que tiene en el desarrollo de cada persona. Así como cada persona es única e irrepetible, también lo son nuestras familias, que manifiestan en su diversidad la riqueza que Dios le regala al mundo para hacer de él un lugar mejor.

El Papa Francisco, en su mensaje a las familias del año 2015, nos recordaba que *“más allá de sus acuciantes problemas y de sus necesidades perentorias, la familia es un 'centro de amor', donde reina la ley del respeto y de la comunión”*.

Es en esa dinámica nutritiva en que cada persona crece y se desarrolla, para poder insertarse en la sociedad y ser un aporte a la humanidad en su conjunto.

**Este año, en nuestra comunidad educativo pastoral hemos tomado el lema: “Somos la Familia de María Inmaculada”,** pues queremos que cada una de las personas que integramos esta comunidad escolar pueda sentirse en sintonía con el carisma y espiritualidad que hemos recibido de Madre Paulina; que todas las personas se sientan acogidas y amadas entre nosotros, esa es nuestra meta.

Nos dice también el Papa:

*“En el hogar familiar, la persona se integra natural y armónicamente en un grupo humano, superando la falsa oposición entre individuo y sociedad. En el seno de la familia, nadie es descartado: tanto el anciano como el niño hallan acogida. La cultura del encuentro y el diálogo, la apertura a la solidaridad y a la trascendencia tienen en ella su cuna”*<sup>1</sup>

**Como hemos hecho en años anteriores, celebraremos Eucaristías de la Familia, con algunos cursos.** Lo que hemos querido hacer es distribuir a lo largo del año también otros encuentros, para así abarcar un universo mayor de familias. En cada una de estas instancias, luego de la celebración litúrgica, tendremos un pequeño desayuno para compartir como comunidad.

Considerando lo expuesto entregamos a ustedes fechas significativas para nuestra comunidad y a considerar en su organización familiar:

### Octubre:

**Jueves 5:** 8:30: Eucaristía de la familia 1° básico.

**Lunes 9:** Feriado Legal “Encuentro del dos Mundos”

**Jueves 12:** Retiro Espiritual 5° Básicos



<sup>1</sup> Papa Francisco, en el 1er. Congreso Latinoamericano de Pastoral Familiar. 2014.



**Jueves 12:** Reuniones de Apoderados Enseñanza Básica 18:30 horas (Presencial, según lo indicado desde el Departamento Provincial de Educación Oriente).

**Lunes 16:** “Día del Educador” **El colegio permanece cerrado este día.** Informado a Ministerio de Educación con Resolución exenta, día que se recuperará con fecha 13 de diciembre

**Miércoles 18 :** Privilegiando la seguridad de las estudiantes por posibles desórdenes debido a la “Conmemoración Estallido Social”, las estudiantes se retirarán del establecimiento de acuerdo al siguiente horario:

NIVEL	HORARIO
PK y Kínder:	12:00 horas
Educación Básica 1° a 8°	12:15 horas
Educación Media I° a IV°	12:30 horas

**Jueves 19:** 8:30: 4°A y B, Eucaristía de la Familia, explicada.

**Jueves 19:** Reuniones de Apoderados Enseñanza Media 18:30 horas (PRESENCIAL según lo indicado desde el Departamento Provincial de Educación Oriente)

**Jueves 19 y viernes 20:** “Ceremonia de la Mariposa” 1° Básicos.

**Sábado 21:** “Bingo Familiar”. A cargo del Centro de Padres

**Jueves 26:** 8:30: Oración por Chile.

**Viernes 27:** Feriado Religioso “Día de las Iglesias Evangélicas”

#### **Noviembre (Eucaristías de la Familia):**

**Jueves 2:** 8:30: Eucaristía de finalización IV° medio

**Jueves 9:** 8:30: Eucaristía de la Familia Preescolar

**Jueves 23:** 8:30: Eucaristía de la Familia III° medio

**Jueves 30:** 8:30: Eucaristía de Acción de Gracias 8°

Queremos aprovechar la oportunidad para mencionar las conmemoraciones de fin del mes de octubre: **el 31 de octubre recordamos el día de las Iglesias Evangélicas y el 1 de noviembre el día de Todos los Santos.** Si bien la mayor publicidad la reciben otras festividades más de tipo comercial, **queremos invitarles a reflexionar en familia acerca de estas celebraciones que tenemos por delante. Que podamos rezar y congregarnos como familias diversas, parte de la gran familia de María Inmaculada, y al finalizar el mes, que podamos sentirnos unidos a la gran familia de los Santos en el cielo.** Es en esa perspectiva que, como colegio de Iglesia, buscaremos celebrar de manera luminosa y constructiva el día de Todos los Santos. Aunque la publicidad y los medios nos impulsen a tener miradas más comerciales, valoremos nuestras tradiciones y dediquemos este tiempo a reflexionar sobre la importancia de estar unidos, crecer en el respeto y amor entre nosotros.

Que María Inmaculada interceda por nuestras intenciones, para que seamos una comunidad de acogida, amor y respeto para todos quienes se acercan a nosotros.

Afectuosamente,

**Equipo de Gestión  
Colegio María Inmaculada**